
令和６年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月26日 90分 1 令和６年能登半島地震に対する支援について
(1) 千葉県は地震発生から1か月の間でどのような支援をし

てきたか
(2) 本市として独自の支援は行ったか、今後行う計画がある

か
2 農業振興施策について

(1) 「人・農地プラン」から「地域計画」への見直しについ
て

① 本市における地域計画の進捗状況はいかがか

(2) 「スマート農業」の概要を伺いたい

① 本市におけるスマート農業の進捗状況はいかがか

3 社会資本整備事業について
(1) 小中川、原台橋から下流の護岸補修工事の進捗状況につ

いて
(2) 国道１２８号バイパスの4車線化工事の進捗状況はどう

か
4 公共交通充実について

5 子育て支援について

6 白里海岸公園のあり方について

7 白里海水浴場監視塔新設について

4 公共交通充実について

(1) 路線バス運行の維持・確保について

(2) 新たな公共交通の確保について

① 高齢者外出支援事業について

5 子育て支援について

(1) 大網白里市第６次総合計画にある待機児童数の今後の目
標について

① 令和４年度の実数、今後の見込みについて

② 目標達成の為の具体策について

(2) 病児・病後児保育について

① 本市における病児・病後児保育の現状について

② 利用者・施設に対しての補助について

③ 今後の見通しについて

6 白里海岸公園のあり方について

(1) 南今泉南部緑地広場の公園化について

(2) 国へ返還した土地について

7 白里海水浴場監視塔新設について

(1) 海岸開催イベントの設営費について

(2) 建設費を捻出する為の事業案について

代表質問
自民

小倉利昭
議員

午前10時

関連質問
金森浩二

議員

関連質問
斉藤完育

議員

関連質問
土屋忠和

議員
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令和６年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月26日 90分 1 健康福祉行政について

(1) がん予防と支援について

① 子宮頸がんワクチン接種の状況について

② キャッチアップ接種について

③ がん患者アピアランスケア支援事業について

(2) コロナワクチン接種について

① 高齢者への定期接種について

② 接種費用の補助について

(3) 地域医療について

① 救急相談電話の周知について

(4) 健康診査支援事業について

① 「５歳児健診」について

2 子育て支援について

(1) 児童虐待の現状と課題について

① 本市の児童虐待件数と相談支援体制について

② 幼稚園・保育所に通っていない未就園児の把握について

③ 児童虐待防止への連携強化と今後の取り組みについて

3 防災・減災対策について

(1) 在住外国人への防災情報について

(2) 福祉避難所について

(3) ライフライン（水・電気・ガス）の緊急対応について

(4) 個別避難計画の進捗状況について

(5) 避難者名簿（避難者受付シート）導入について

(6) 災害時における避難所整備について

(7) 避難所運営について

4 一般行政について

5 農業振興について

3 防災・減災対策について

(2) 福祉避難所について

(3) ライフライン（水・電気・ガス）の緊急対応について

(4) 個別避難計画の進捗状況について

(5) 避難者名簿（避難者受付シート）導入について

4 一般行政について

(1) 空き家対策の本市の考え方について

(2) 空き家活用の相談窓口設置について
(3) 空き家バンクの進捗と空き家の相談件数と相談者の声に

ついて
5 農業振興について

(1) 令和６年の農業施策について

(2) 遊休農地対策と遊休農地の相談窓口設置について
(3) 今後の地域農業に向けた意向調査について

3 防災・減災対策について

(6) 災害時における避難所整備について

① 避難所における生活環境の確保について（トイレ、生活
場所の確保等）

② 避難所のWi-Fi状況について

③ 感染症対策について

(7) 避難所運営について

① HUG（避難所運営ゲーム）市民への啓発と推進について

代表質問
公明党

引間真理子
議員

午後１時

関連質問
上代和利

議員

関連質問
輪島美津江

議員
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令和６年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月26日 90分 1 企業誘致について

(1) 圏央道全線開通による経済成長について

① 圏央道全線開通を前に、物流や工場の誘致はあるか。

(2) 「ちば共創都市圏」の連携について

① 「ちば共創都市圏」の主旨と進捗状況は。

2 子育て支援について

人口増加に対して子育て支援策の拡充は不可欠。以下伺
う。

(1) 児童虐待について
① 本市における児童虐待の実態は。
② 本市の児童虐待防止策は。

(2) 子育てと仕事の両立支援について
① 本市における低年齢児保育（０歳～2歳）の状況は。
② 本市における病児保育の状況は。

3 観光行政について
夏の海水浴以外の観光振興が本市の観光事業の課題だと
考えます。以下伺う。

(1) 観光の取り組みについて

① 本市におけるインバウンド観光の取り組みは。

② 圏央道全線開通を前に、どのような観光施策を考えてい
るか。

4 防災について

能登半島地震から巨大地震の対策を、改めて検討すべき
だと考えます。防災について以下伺う。

(1) 避難所について

① 災害時の外国人への多言語対応の状況は。

② 二次避難所の確保について。

③ 季美の森の自治会館もしくは公園に防災井戸を設置でき
るか。設置できるのであれば、その手順は。

2 子育て支援について

市内保育所は、官民連携し合理的に動けていると思う
が、残念ながら昨年度は民間保育所の現場からは慢性的
な人手不足を聞く。以下伺う。

(1) 保育士処遇改善の施策について

(2) 保育士の配置基準について、どの様に考えるか。

(3) 病後児保育などについて

(4) 民間の「こども園」について

3 観光行政について

大網白里市は、古くからの歴史・伝統・文化を有し、観
光地として十分な可能性を持つものと思う。以下伺う。

(1) 観光情報HPの多言語化について

(2) デジタル博物館との連携

(3) にぎわい創出のためには、交通施策の充実も必要と考え
る。

① 白里海岸でのイベント時、自家用車の路上駐車による混
雑は目に余る。イベント時に民間駐車場を営業してもら
う手立てはないか。

② 「自動運転バス」「自走式ロープウェイ」などは白里地
域へのアクセス手法として有効ではないか。

代表質問
政真会

猪崎紀人
議員

午後２時30分 令和８年、圏央道全線開通により、本市は交通利便性が
向上し、企業誘致に大きなチャンスが訪れると思いま
す。以下伺う。

関連質問
森　建二

議員
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令和６年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月27日 60分 1 ＪＲの通勤快速大幅減便について
(1) １月に一宮町、茂原市、大網白里市、連名でＪＲ東日本

千葉支社に「令和６年３月ダイヤ改正についての抗議及
び要望について」を提出し、強く見直しを求めたと新聞
等で報道されているが、趣旨と成果について伺いたい。

(2) 今後の対応について伺いたい。

2 有害鳥獣対策について

(1) 本市の農作物の被害状況と対策について伺いたい。

(2) 近隣市町の被害状況と対策について伺いたい。
(3) 近隣市町では、猪などの侵入被害対策として、補助金を

出して電気柵の設置に地域一体で取組み、効果を上げて
いると聞くが、本市でも同様に取り組んではいかがか。

3 本市の入札参加制度について
(1) 本市では、令和４年５月に制限付き一般競争入札参加資

格要件設定基準を改正したと伺ったが、改正の趣旨と内
容について伺いたい。

(2) 具体的にどのような効果があるのか伺いたい。

(3) 市内業者の育成という考えがあるか伺いたい。

4 市営ガス事業について

(1) 市営ガスの普及状況について伺いたい。

5 大網病院について

4 市営ガス事業について
(2) 駒込地区（線路と旧国道の間）の整備予定について伺い

たい。

5 大網病院について

代表質問
自由民主の会
北田宏彦

議員

午前10時

関連質問
田辺正弘

議員
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